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◆理事・役員（2021.7～2022.6）

「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

SERVE TO CHANGE LIVES

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

クラブフォーラム 
クラブ奉仕委員会 委員長　末　吉　賢　多 会員
　蔓延防止も明けましたが、２年前の世の中とは、まだまだ異なった状況でございま
すし、今後においても、以前と全く同じような活動は、出来ないと考えております。
　その中で、本日は会員相互の信頼と友情を育む「クラブ奉仕」のクラブフォーラムで
す。お話いただきます各委員長様にも、この状況で、例年と違った活動や新たな試みを
お願いし、大変ご苦労をお掛け致しております。
また、今後の状況により、活動方針と実施内容が異なる場合がございますが、何卒ご理解の程、宜しくお
願い致します。
本日は、プログラム委員会より横山委員長、親睦活動委員会より藤木委員長、デジタル部会より仲田部
会長、会報部会の入江部会長に、活動方針をお話して頂く予定です。
プログラム委員会 委員長 　横　山　俊　彦 会員
　今年は岡本年度当初より、コロナ禍の影響で例会が度々中止になり、その為にプログラムも
延期したり中止したりで思うようにはかどらず、皆様には御迷惑をお掛けし大変申し訳なく思っ
ています。今のところ順調にいけば12月末までの予定は決まっていますが、コロナの第6波がく
れば、また外部卓話の人に延期のお願いをしなければなりません。従ってコロナが落ち着くまで
は内部卓話を中心にすすめたいと思いますので、御協力の程よろしくお願い申し上げます。
親睦活動委員会 委員長　藤　木　希実子　会員 
　昨年からのコロナの影響で 夜間例会の開催も儘ならない状態が続いておりますが、
一日も早く夜間例会ができますよう、親睦委員７名願っております。
　また、夜間例会開催時にはより多くの会員の方に出席いただけますよう、お願い
いたします。皆が感動を共にできる例会を目指して頑張ります。
デジタル部会 部会長　仲　田　錠　二　会員 
　コロナ禍でも速やかな例会運営を行えるようＤＸ（デジタルトランスフォーメー
ション）を進めていきます。今はZOOMによるハイブリッド形式での例会ですが、
まだまだ会場の音声や画像がオンライン参加者に上手く伝わりきっていないので、
これからも改善を続けて行こうと思います。
　また第六波の感染が広がることも考慮し、全ての会員がＤＸに付いていけるよう配慮していきたい
と思います。
会報部会 部会長　入　江　直　人　会員 
新たな試みとして、デジタル部会と共に、週報のデジタル化について考える
①ZOOMでのハイブリット例会模様を録画し、週報としてはどうか
②デジタル化による効率的な会報（週報）の作成
③WEBサイトでの閲覧の促進と、週報を利用した広報活動
④デジタル部会と一緒になり、会員にデジタル化、IT化に慣れていただく
上記の他、さらなる提案は会員皆様にその内容を報告し、また協議を行いながら進めて行く
IM実行委員会 委員長　小　松　忠　男 会員 
 副委員長　西　岡　貞　則 会員
2021-2022年度第８・第９グループ合同IMの概要（案）
テーマ「Withコロナ時代のロータリーを考える」
⒈ 日　時　　2022年2月13日㈰　会場及びWEB配信
集合 10：00
登録受付 12：30～
本会議開始 13：15～13：50　休憩10分
基調講演 14：00～15：10　休憩10分
パネルディスカッション 15 ：20～16：20

閉会式 16：25～16：40
⒉ 場　所　　岡山プラザホテル　　岡山市中区浜2-3-12　　TEL（086）272-1201
⒊ 基調講演　「未定」
　　　　　　　　岡山南ロータリークラブ　RI理事エレクト　佐藤芳郎様
⒋ ディスカッション
ナビゲーター　津山RC
アドバイザー　佐藤芳郎様
パネリスト　　第８G  １名　第９G  １名
サブテーマについて　・コロナ状況下の例会運営について
　　　　　　　　　　・コロナ状況下の会員増強・退会防止について　　　　　　　　以上

岡山北西RC　IM実行委員会役割分担表（2021/10/11）
総務委員会　　　進行、接待、接遇（S.A.A.）、救護、看板
登録受付委員会　来賓、岡山RC担当、岡山東RC担当、備前RC担当、岡山後楽園RC担当
行事運営委員会　会場、記念講演、パネルディスカッション、配信担当
記録委員会
財務委員会　　　
司会

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），小菅，楠，三宅，森本，野田，鈴木，田原，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　連日、政治に関する報道がありましたが、ロータリーは政治への言及といいますか、
それに関する話題もタブーとされておりますが、決して関心がないわけではありませ
ん。ロータリーの立場としては、世界的に“ロータリーは政治の番人”であるという
考えであると書かれております。こういった観点から、政治家の方が会員に、また政
治家の卓話などということは、過去には無かったようですが、最近は絶対にノーではないようです。
私が一度メークアップに伺った銀座新ロータリーでは、小泉純一郎元総理の卓話を戴いたというメー
ルを戴きました。ロータリーも時代と共に変化をしているようです。　　
　今日は、ロータリークラブ（RC）と、ライオンズクラブ（LC）の違いについて、少し報告いたし
ます。RCは1905年、米シカゴで、ポール・ハリス氏が創立、職業倫理の高揚を学び、一人一人の職
業を通じて社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とし、LCは
1917年元RC会員メルビン・ジョーンズ氏の提唱により設立“我々は奉仕する”を理念としています。
両者の違いは実務面では殆ど差はありません。しかし基本理念としては、RCは一人一人の職業を通
じて、社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とした団体ですが、
これに対してLCは、“我々は奉仕する”を理念としています。つまりRCは個人、LCは団体で行動す
るということになります。基金拠出の際は、LCはクラブ全体でされ、RCは一人一人単位です。例会
はRCは週一回、LCは月２回で夜となっています。次に入会審査についてですが、この点の厳しさが
両クラブの一番大きな違いとされています。LCは比較的に簡単に入会できますが、RCは理事会の審
査、承認がなければ認められません。過去には１業種一人の規則もありました。しかしいずれにせよ
社会貢献に対する知名度や、人格が求められることに変わりはありません。
　その他の違いとしては、LCは、私の個人的見解も含んだ事項ですが地域意識が強く、地域の青少
年育成の貢献度が高く、広報面ではLCが一歩先んじているように思われ、地域への密着度も高く、
新聞の紙面で見かけることも多いように感じます。共通する活動としては、RCはローターアクトが
あり、LCはレオクラブと称する活動があります。　

　尚、イメージの面でのLCは、猛獣のライオンを連想されますが、これはLCのスローガンである、
Liberty, Intelligence, Our Nation,s Safety（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはか
る）の頭文字からとったもので、偉大な行為、高い理想を象徴しています。
　以上、基本の大きな部分の違いについて、報告いたしました。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 本日のクラブフォーラム「IM について」の資料を配付しております。
② 米山学友 楊圩（よう う）様よりご寄付いただいたお金は、特別会計スマイルに
　充当させていただきました。
③ 10月18日㈪18 : 30～ホテルグランヴィアにおいて「第１回IDM」を開催いたしま
す。先週ご案内をメールまたは FAXでお送りしておりますので、よろしくお願いいたします。

④ 例会場入口の立て看板を今年度のクラブのスローガンで作製させていただきましたのでご覧くだ
さい。

⑤ 本日例会終了後13：30 より4F 「櫻の間」において 「指名委員選出会議」を開催いたしますので
パスト会長の皆様はご出席ください。

⑥ 岡山丸の内RC創立30周年記念誌、岡山西RC創立60周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

米山奨学生  楊 圩（よう う様）：
岡本会長 : ゴルフの渋野選手が2年振りにトーナメントで優勝しました。決まった瞬間の彼女の涙が印象的でした。

岡山県高校野球で母校倉敷工高が「優勝」、中国大会に行きます。春の選抜甲子園出場を期待し
ています。

日笠（伸）会員 : 先日のプライベートゴルフで沖縄から送ったクラブが間に合わず、一緒に回った森本会員のク
ラブを借りながら回った結果、沖縄にわざわざ送ったマイクラブでラウンドしたスコアと同じ結果でし
た。笑えませんが、スマイルします。

西岡会員 : 昨日、後楽園RCの自転車同好会に参加して「しまなみ」を走ってきました。最後15kmで、自転車トラ
ブルで棄権しましたが良い天気でした。入江さんお世話になりました。

末吉会員 : 本日はクラブフォーラムよろしくお願いいたします。
藤木会員 : お誕生日にプレゼントありがとうございました。
竹本会員 : 例会に久しぶりに出席出来ました。スマイルいたします。
川本会員 : 本をつくりました。受付に置いときますので、御希望者はお持ち帰りください。プレゼントさせていただ

きます。※代金はスマイルでもいいとおっしゃられておられますので、スマイルよろしくお願いします。
福元会員 : 先週沢山のスマイルをいただき、ありがとうございました。まだ目標まで遠いので吉報と共にスマイル

お待ちしています。
 ９件77,200円（累計357,980円）

10月誕生日会員一言スピーチ

 　　　
　 　　　

10月25日㈪
クラブフォーラム
「職業奉仕表彰」
職業奉仕委員会
委員長 久松 哲生 会員

10月18日㈪
外部卓話　
「あした彩の活動報告と人形劇について」
あした彩 代表  米本 有紗 様
（岡山商科大学法学部４年）
人形劇リーダー  山本 美有 様
（ノートルダム清心女子大学文学部４年）
商大サークル  横山 英寿 様
（岡山商科大学法学部２年）
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クラブフォーラム 
クラブ奉仕委員会 委員長　末　吉　賢　多 会員
　蔓延防止も明けましたが、２年前の世の中とは、まだまだ異なった状況でございま
すし、今後においても、以前と全く同じような活動は、出来ないと考えております。
　その中で、本日は会員相互の信頼と友情を育む「クラブ奉仕」のクラブフォーラムで
す。お話いただきます各委員長様にも、この状況で、例年と違った活動や新たな試みを
お願いし、大変ご苦労をお掛け致しております。
また、今後の状況により、活動方針と実施内容が異なる場合がございますが、何卒ご理解の程、宜しくお
願い致します。
本日は、プログラム委員会より横山委員長、親睦活動委員会より藤木委員長、デジタル部会より仲田部
会長、会報部会の入江部会長に、活動方針をお話して頂く予定です。
プログラム委員会 委員長 　横　山　俊　彦 会員
　今年は岡本年度当初より、コロナ禍の影響で例会が度々中止になり、その為にプログラムも
延期したり中止したりで思うようにはかどらず、皆様には御迷惑をお掛けし大変申し訳なく思っ
ています。今のところ順調にいけば12月末までの予定は決まっていますが、コロナの第6波がく
れば、また外部卓話の人に延期のお願いをしなければなりません。従ってコロナが落ち着くまで
は内部卓話を中心にすすめたいと思いますので、御協力の程よろしくお願い申し上げます。
親睦活動委員会 委員長　藤　木　希実子　会員 
　昨年からのコロナの影響で 夜間例会の開催も儘ならない状態が続いておりますが、
一日も早く夜間例会ができますよう、親睦委員７名願っております。
　また、夜間例会開催時にはより多くの会員の方に出席いただけますよう、お願い
いたします。皆が感動を共にできる例会を目指して頑張ります。
デジタル部会 部会長　仲　田　錠　二　会員 
　コロナ禍でも速やかな例会運営を行えるようＤＸ（デジタルトランスフォーメー
ション）を進めていきます。今はZOOMによるハイブリッド形式での例会ですが、
まだまだ会場の音声や画像がオンライン参加者に上手く伝わりきっていないので、
これからも改善を続けて行こうと思います。
　また第六波の感染が広がることも考慮し、全ての会員がＤＸに付いていけるよう配慮していきたい
と思います。
会報部会 部会長　入　江　直　人　会員 
新たな試みとして、デジタル部会と共に、週報のデジタル化について考える
①ZOOMでのハイブリット例会模様を録画し、週報としてはどうか
②デジタル化による効率的な会報（週報）の作成
③WEBサイトでの閲覧の促進と、週報を利用した広報活動
④デジタル部会と一緒になり、会員にデジタル化、IT化に慣れていただく
上記の他、さらなる提案は会員皆様にその内容を報告し、また協議を行いながら進めて行く
IM実行委員会 委員長　小　松　忠　男 会員 
 副委員長　西　岡　貞　則 会員
2021-2022年度第８・第９グループ合同IMの概要（案）
テーマ「Withコロナ時代のロータリーを考える」
⒈ 日　時　　2022年2月13日㈰　会場及びWEB配信
集合 10：00
登録受付 12：30～
本会議開始 13：15～13：50　休憩10分
基調講演 14：00～15：10　休憩10分
パネルディスカッション 15 ：20～16：20

閉会式 16：25～16：40
⒉ 場　所　　岡山プラザホテル　　岡山市中区浜2-3-12　　TEL（086）272-1201
⒊ 基調講演　「未定」
　　　　　　　　岡山南ロータリークラブ　RI理事エレクト　佐藤芳郎様
⒋ ディスカッション
ナビゲーター　津山RC
アドバイザー　佐藤芳郎様
パネリスト　　第８G  １名　第９G  １名
サブテーマについて　・コロナ状況下の例会運営について
　　　　　　　　　　・コロナ状況下の会員増強・退会防止について　　　　　　　　以上

岡山北西RC　IM実行委員会役割分担表（2021/10/11）
総務委員会　　　進行、接待、接遇（S.A.A.）、救護、看板
登録受付委員会　来賓、岡山RC担当、岡山東RC担当、備前RC担当、岡山後楽園RC担当
行事運営委員会　会場、記念講演、パネルディスカッション、配信担当
記録委員会
財務委員会　　　
司会

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），小菅，楠，三宅，森本，野田，鈴木，田原，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　連日、政治に関する報道がありましたが、ロータリーは政治への言及といいますか、
それに関する話題もタブーとされておりますが、決して関心がないわけではありませ
ん。ロータリーの立場としては、世界的に“ロータリーは政治の番人”であるという
考えであると書かれております。こういった観点から、政治家の方が会員に、また政
治家の卓話などということは、過去には無かったようですが、最近は絶対にノーではないようです。
私が一度メークアップに伺った銀座新ロータリーでは、小泉純一郎元総理の卓話を戴いたというメー
ルを戴きました。ロータリーも時代と共に変化をしているようです。　　
　今日は、ロータリークラブ（RC）と、ライオンズクラブ（LC）の違いについて、少し報告いたし
ます。RCは1905年、米シカゴで、ポール・ハリス氏が創立、職業倫理の高揚を学び、一人一人の職
業を通じて社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とし、LCは
1917年元RC会員メルビン・ジョーンズ氏の提唱により設立“我々は奉仕する”を理念としています。
両者の違いは実務面では殆ど差はありません。しかし基本理念としては、RCは一人一人の職業を通
じて、社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とした団体ですが、
これに対してLCは、“我々は奉仕する”を理念としています。つまりRCは個人、LCは団体で行動す
るということになります。基金拠出の際は、LCはクラブ全体でされ、RCは一人一人単位です。例会
はRCは週一回、LCは月２回で夜となっています。次に入会審査についてですが、この点の厳しさが
両クラブの一番大きな違いとされています。LCは比較的に簡単に入会できますが、RCは理事会の審
査、承認がなければ認められません。過去には１業種一人の規則もありました。しかしいずれにせよ
社会貢献に対する知名度や、人格が求められることに変わりはありません。
　その他の違いとしては、LCは、私の個人的見解も含んだ事項ですが地域意識が強く、地域の青少
年育成の貢献度が高く、広報面ではLCが一歩先んじているように思われ、地域への密着度も高く、
新聞の紙面で見かけることも多いように感じます。共通する活動としては、RCはローターアクトが
あり、LCはレオクラブと称する活動があります。　

　尚、イメージの面でのLCは、猛獣のライオンを連想されますが、これはLCのスローガンである、
Liberty, Intelligence, Our Nation,s Safety（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはか
る）の頭文字からとったもので、偉大な行為、高い理想を象徴しています。
　以上、基本の大きな部分の違いについて、報告いたしました。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 本日のクラブフォーラム「IM について」の資料を配付しております。
② 米山学友 楊圩（よう う）様よりご寄付いただいたお金は、特別会計スマイルに
　充当させていただきました。
③ 10月18日㈪18 : 30～ホテルグランヴィアにおいて「第１回IDM」を開催いたしま
す。先週ご案内をメールまたは FAXでお送りしておりますので、よろしくお願いいたします。

④ 例会場入口の立て看板を今年度のクラブのスローガンで作製させていただきましたのでご覧くだ
さい。

⑤ 本日例会終了後13：30 より4F 「櫻の間」において 「指名委員選出会議」を開催いたしますので
パスト会長の皆様はご出席ください。

⑥ 岡山丸の内RC創立30周年記念誌、岡山西RC創立60周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

米山奨学生  楊 圩（よう う様）：
岡本会長 : ゴルフの渋野選手が2年振りにトーナメントで優勝しました。決まった瞬間の彼女の涙が印象的でした。

岡山県高校野球で母校倉敷工高が「優勝」、中国大会に行きます。春の選抜甲子園出場を期待し
ています。

日笠（伸）会員 : 先日のプライベートゴルフで沖縄から送ったクラブが間に合わず、一緒に回った森本会員のク
ラブを借りながら回った結果、沖縄にわざわざ送ったマイクラブでラウンドしたスコアと同じ結果でし
た。笑えませんが、スマイルします。

西岡会員 : 昨日、後楽園RCの自転車同好会に参加して「しまなみ」を走ってきました。最後15kmで、自転車トラ
ブルで棄権しましたが良い天気でした。入江さんお世話になりました。

末吉会員 : 本日はクラブフォーラムよろしくお願いいたします。
藤木会員 : お誕生日にプレゼントありがとうございました。
竹本会員 : 例会に久しぶりに出席出来ました。スマイルいたします。
川本会員 : 本をつくりました。受付に置いときますので、御希望者はお持ち帰りください。プレゼントさせていただ

きます。※代金はスマイルでもいいとおっしゃられておられますので、スマイルよろしくお願いします。
福元会員 : 先週沢山のスマイルをいただき、ありがとうございました。まだ目標まで遠いので吉報と共にスマイル

お待ちしています。
 ９件77,200円（累計357,980円）

10月誕生日会員一言スピーチ

例会プログラム例会プログラム
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クラブフォーラム 
クラブ奉仕委員会 委員長　末　吉　賢　多 会員
　蔓延防止も明けましたが、２年前の世の中とは、まだまだ異なった状況でございま
すし、今後においても、以前と全く同じような活動は、出来ないと考えております。
　その中で、本日は会員相互の信頼と友情を育む「クラブ奉仕」のクラブフォーラムで
す。お話いただきます各委員長様にも、この状況で、例年と違った活動や新たな試みを
お願いし、大変ご苦労をお掛け致しております。
また、今後の状況により、活動方針と実施内容が異なる場合がございますが、何卒ご理解の程、宜しくお
願い致します。
本日は、プログラム委員会より横山委員長、親睦活動委員会より藤木委員長、デジタル部会より仲田部
会長、会報部会の入江部会長に、活動方針をお話して頂く予定です。
プログラム委員会 委員長 　横　山　俊　彦 会員
　今年は岡本年度当初より、コロナ禍の影響で例会が度々中止になり、その為にプログラムも
延期したり中止したりで思うようにはかどらず、皆様には御迷惑をお掛けし大変申し訳なく思っ
ています。今のところ順調にいけば12月末までの予定は決まっていますが、コロナの第6波がく
れば、また外部卓話の人に延期のお願いをしなければなりません。従ってコロナが落ち着くまで
は内部卓話を中心にすすめたいと思いますので、御協力の程よろしくお願い申し上げます。
親睦活動委員会 委員長　藤　木　希実子　会員 
　昨年からのコロナの影響で 夜間例会の開催も儘ならない状態が続いておりますが、
一日も早く夜間例会ができますよう、親睦委員７名願っております。
　また、夜間例会開催時にはより多くの会員の方に出席いただけますよう、お願い
いたします。皆が感動を共にできる例会を目指して頑張ります。
デジタル部会 部会長　仲　田　錠　二　会員 
　コロナ禍でも速やかな例会運営を行えるようＤＸ（デジタルトランスフォーメー
ション）を進めていきます。今はZOOMによるハイブリッド形式での例会ですが、
まだまだ会場の音声や画像がオンライン参加者に上手く伝わりきっていないので、
これからも改善を続けて行こうと思います。
　また第六波の感染が広がることも考慮し、全ての会員がＤＸに付いていけるよう配慮していきたい
と思います。
会報部会 部会長　入　江　直　人　会員 
新たな試みとして、デジタル部会と共に、週報のデジタル化について考える
①ZOOMでのハイブリット例会模様を録画し、週報としてはどうか
②デジタル化による効率的な会報（週報）の作成
③WEBサイトでの閲覧の促進と、週報を利用した広報活動
④デジタル部会と一緒になり、会員にデジタル化、IT化に慣れていただく
上記の他、さらなる提案は会員皆様にその内容を報告し、また協議を行いながら進めて行く
IM実行委員会 委員長　小　松　忠　男 会員 
 副委員長　西　岡　貞　則 会員
2021-2022年度第８・第９グループ合同IMの概要（案）
テーマ「Withコロナ時代のロータリーを考える」
⒈ 日　時　　2022年2月13日㈰　会場及びWEB配信
集合 10：00
登録受付 12：30～
本会議開始 13：15～13：50　休憩10分
基調講演 14：00～15：10　休憩10分
パネルディスカッション 15 ：20～16：20

閉会式 16：25～16：40
⒉ 場　所　　岡山プラザホテル　　岡山市中区浜2-3-12　　TEL（086）272-1201
⒊ 基調講演　「未定」
　　　　　　　　岡山南ロータリークラブ　RI理事エレクト　佐藤芳郎様
⒋ ディスカッション
ナビゲーター　津山RC
アドバイザー　佐藤芳郎様
パネリスト　　第８G  １名　第９G  １名
サブテーマについて　・コロナ状況下の例会運営について
　　　　　　　　　　・コロナ状況下の会員増強・退会防止について　　　　　　　　以上

岡山北西RC　IM実行委員会役割分担表（2021/10/11）
総務委員会　　　進行、接待、接遇（S.A.A.）、救護、看板
登録受付委員会　来賓、岡山RC担当、岡山東RC担当、備前RC担当、岡山後楽園RC担当
行事運営委員会　会場、記念講演、パネルディスカッション、配信担当
記録委員会
財務委員会　　　
司会

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），小菅，楠，三宅，森本，野田，鈴木，田原，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　連日、政治に関する報道がありましたが、ロータリーは政治への言及といいますか、
それに関する話題もタブーとされておりますが、決して関心がないわけではありませ
ん。ロータリーの立場としては、世界的に“ロータリーは政治の番人”であるという
考えであると書かれております。こういった観点から、政治家の方が会員に、また政
治家の卓話などということは、過去には無かったようですが、最近は絶対にノーではないようです。
私が一度メークアップに伺った銀座新ロータリーでは、小泉純一郎元総理の卓話を戴いたというメー
ルを戴きました。ロータリーも時代と共に変化をしているようです。　　
　今日は、ロータリークラブ（RC）と、ライオンズクラブ（LC）の違いについて、少し報告いたし
ます。RCは1905年、米シカゴで、ポール・ハリス氏が創立、職業倫理の高揚を学び、一人一人の職
業を通じて社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とし、LCは
1917年元RC会員メルビン・ジョーンズ氏の提唱により設立“我々は奉仕する”を理念としています。
両者の違いは実務面では殆ど差はありません。しかし基本理念としては、RCは一人一人の職業を通
じて、社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とした団体ですが、
これに対してLCは、“我々は奉仕する”を理念としています。つまりRCは個人、LCは団体で行動す
るということになります。基金拠出の際は、LCはクラブ全体でされ、RCは一人一人単位です。例会
はRCは週一回、LCは月２回で夜となっています。次に入会審査についてですが、この点の厳しさが
両クラブの一番大きな違いとされています。LCは比較的に簡単に入会できますが、RCは理事会の審
査、承認がなければ認められません。過去には１業種一人の規則もありました。しかしいずれにせよ
社会貢献に対する知名度や、人格が求められることに変わりはありません。
　その他の違いとしては、LCは、私の個人的見解も含んだ事項ですが地域意識が強く、地域の青少
年育成の貢献度が高く、広報面ではLCが一歩先んじているように思われ、地域への密着度も高く、
新聞の紙面で見かけることも多いように感じます。共通する活動としては、RCはローターアクトが
あり、LCはレオクラブと称する活動があります。　

　尚、イメージの面でのLCは、猛獣のライオンを連想されますが、これはLCのスローガンである、
Liberty, Intelligence, Our Nation,s Safety（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはか
る）の頭文字からとったもので、偉大な行為、高い理想を象徴しています。
　以上、基本の大きな部分の違いについて、報告いたしました。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 本日のクラブフォーラム「IM について」の資料を配付しております。
② 米山学友 楊圩（よう う）様よりご寄付いただいたお金は、特別会計スマイルに
　充当させていただきました。
③ 10月18日㈪18 : 30～ホテルグランヴィアにおいて「第１回IDM」を開催いたしま
す。先週ご案内をメールまたは FAXでお送りしておりますので、よろしくお願いいたします。

④ 例会場入口の立て看板を今年度のクラブのスローガンで作製させていただきましたのでご覧くだ
さい。

⑤ 本日例会終了後13：30 より4F 「櫻の間」において 「指名委員選出会議」を開催いたしますので
パスト会長の皆様はご出席ください。

⑥ 岡山丸の内RC創立30周年記念誌、岡山西RC創立60周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

米山奨学生  楊 圩（よう う様）：
岡本会長 : ゴルフの渋野選手が2年振りにトーナメントで優勝しました。決まった瞬間の彼女の涙が印象的でした。

岡山県高校野球で母校倉敷工高が「優勝」、中国大会に行きます。春の選抜甲子園出場を期待し
ています。

日笠（伸）会員 : 先日のプライベートゴルフで沖縄から送ったクラブが間に合わず、一緒に回った森本会員のク
ラブを借りながら回った結果、沖縄にわざわざ送ったマイクラブでラウンドしたスコアと同じ結果でし
た。笑えませんが、スマイルします。

西岡会員 : 昨日、後楽園RCの自転車同好会に参加して「しまなみ」を走ってきました。最後15kmで、自転車トラ
ブルで棄権しましたが良い天気でした。入江さんお世話になりました。

末吉会員 : 本日はクラブフォーラムよろしくお願いいたします。
藤木会員 : お誕生日にプレゼントありがとうございました。
竹本会員 : 例会に久しぶりに出席出来ました。スマイルいたします。
川本会員 : 本をつくりました。受付に置いときますので、御希望者はお持ち帰りください。プレゼントさせていただ

きます。※代金はスマイルでもいいとおっしゃられておられますので、スマイルよろしくお願いします。
福元会員 : 先週沢山のスマイルをいただき、ありがとうございました。まだ目標まで遠いので吉報と共にスマイル

お待ちしています。
 ９件77,200円（累計357,980円）

10月誕生日会員一言スピーチ
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クラブフォーラム 
クラブ奉仕委員会 委員長　末　吉　賢　多 会員
　蔓延防止も明けましたが、２年前の世の中とは、まだまだ異なった状況でございま
すし、今後においても、以前と全く同じような活動は、出来ないと考えております。
　その中で、本日は会員相互の信頼と友情を育む「クラブ奉仕」のクラブフォーラムで
す。お話いただきます各委員長様にも、この状況で、例年と違った活動や新たな試みを
お願いし、大変ご苦労をお掛け致しております。
また、今後の状況により、活動方針と実施内容が異なる場合がございますが、何卒ご理解の程、宜しくお
願い致します。
本日は、プログラム委員会より横山委員長、親睦活動委員会より藤木委員長、デジタル部会より仲田部
会長、会報部会の入江部会長に、活動方針をお話して頂く予定です。
プログラム委員会 委員長 　横　山　俊　彦 会員
　今年は岡本年度当初より、コロナ禍の影響で例会が度々中止になり、その為にプログラムも
延期したり中止したりで思うようにはかどらず、皆様には御迷惑をお掛けし大変申し訳なく思っ
ています。今のところ順調にいけば12月末までの予定は決まっていますが、コロナの第6波がく
れば、また外部卓話の人に延期のお願いをしなければなりません。従ってコロナが落ち着くまで
は内部卓話を中心にすすめたいと思いますので、御協力の程よろしくお願い申し上げます。
親睦活動委員会 委員長　藤　木　希実子　会員 
　昨年からのコロナの影響で 夜間例会の開催も儘ならない状態が続いておりますが、
一日も早く夜間例会ができますよう、親睦委員７名願っております。
　また、夜間例会開催時にはより多くの会員の方に出席いただけますよう、お願い
いたします。皆が感動を共にできる例会を目指して頑張ります。
デジタル部会 部会長　仲　田　錠　二　会員 
　コロナ禍でも速やかな例会運営を行えるようＤＸ（デジタルトランスフォーメー
ション）を進めていきます。今はZOOMによるハイブリッド形式での例会ですが、
まだまだ会場の音声や画像がオンライン参加者に上手く伝わりきっていないので、
これからも改善を続けて行こうと思います。
　また第六波の感染が広がることも考慮し、全ての会員がＤＸに付いていけるよう配慮していきたい
と思います。
会報部会 部会長　入　江　直　人　会員 
新たな試みとして、デジタル部会と共に、週報のデジタル化について考える
①ZOOMでのハイブリット例会模様を録画し、週報としてはどうか
②デジタル化による効率的な会報（週報）の作成
③WEBサイトでの閲覧の促進と、週報を利用した広報活動
④デジタル部会と一緒になり、会員にデジタル化、IT化に慣れていただく
上記の他、さらなる提案は会員皆様にその内容を報告し、また協議を行いながら進めて行く
IM実行委員会 委員長　小　松　忠　男 会員 
 副委員長　西　岡　貞　則 会員
2021-2022年度第８・第９グループ合同IMの概要（案）
テーマ「Withコロナ時代のロータリーを考える」
⒈ 日　時　　2022年2月13日㈰　会場及びWEB配信
集合 10：00
登録受付 12：30～
本会議開始 13：15～13：50　休憩10分
基調講演 14：00～15：10　休憩10分
パネルディスカッション 15 ：20～16：20

閉会式 16：25～16：40
⒉ 場　所　　岡山プラザホテル　　岡山市中区浜2-3-12　　TEL（086）272-1201
⒊ 基調講演　「未定」
　　　　　　　　岡山南ロータリークラブ　RI理事エレクト　佐藤芳郎様
⒋ ディスカッション
ナビゲーター　津山RC
アドバイザー　佐藤芳郎様
パネリスト　　第８G  １名　第９G  １名
サブテーマについて　・コロナ状況下の例会運営について
　　　　　　　　　　・コロナ状況下の会員増強・退会防止について　　　　　　　　以上

岡山北西RC　IM実行委員会役割分担表（2021/10/11）
総務委員会　　　進行、接待、接遇（S.A.A.）、救護、看板
登録受付委員会　来賓、岡山RC担当、岡山東RC担当、備前RC担当、岡山後楽園RC担当
行事運営委員会　会場、記念講演、パネルディスカッション、配信担当
記録委員会
財務委員会　　　
司会

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　日笠（常），小菅，楠，三宅，森本，野田，鈴木，田原，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　連日、政治に関する報道がありましたが、ロータリーは政治への言及といいますか、
それに関する話題もタブーとされておりますが、決して関心がないわけではありませ
ん。ロータリーの立場としては、世界的に“ロータリーは政治の番人”であるという
考えであると書かれております。こういった観点から、政治家の方が会員に、また政
治家の卓話などということは、過去には無かったようですが、最近は絶対にノーではないようです。
私が一度メークアップに伺った銀座新ロータリーでは、小泉純一郎元総理の卓話を戴いたというメー
ルを戴きました。ロータリーも時代と共に変化をしているようです。　　
　今日は、ロータリークラブ（RC）と、ライオンズクラブ（LC）の違いについて、少し報告いたし
ます。RCは1905年、米シカゴで、ポール・ハリス氏が創立、職業倫理の高揚を学び、一人一人の職
業を通じて社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とし、LCは
1917年元RC会員メルビン・ジョーンズ氏の提唱により設立“我々は奉仕する”を理念としています。
両者の違いは実務面では殆ど差はありません。しかし基本理念としては、RCは一人一人の職業を通
じて、社会に如何に奉仕するかという職業奉仕を重点に“私は奉仕する”を理念とした団体ですが、
これに対してLCは、“我々は奉仕する”を理念としています。つまりRCは個人、LCは団体で行動す
るということになります。基金拠出の際は、LCはクラブ全体でされ、RCは一人一人単位です。例会
はRCは週一回、LCは月２回で夜となっています。次に入会審査についてですが、この点の厳しさが
両クラブの一番大きな違いとされています。LCは比較的に簡単に入会できますが、RCは理事会の審
査、承認がなければ認められません。過去には１業種一人の規則もありました。しかしいずれにせよ
社会貢献に対する知名度や、人格が求められることに変わりはありません。
　その他の違いとしては、LCは、私の個人的見解も含んだ事項ですが地域意識が強く、地域の青少
年育成の貢献度が高く、広報面ではLCが一歩先んじているように思われ、地域への密着度も高く、
新聞の紙面で見かけることも多いように感じます。共通する活動としては、RCはローターアクトが
あり、LCはレオクラブと称する活動があります。　

　尚、イメージの面でのLCは、猛獣のライオンを連想されますが、これはLCのスローガンである、
Liberty, Intelligence, Our Nation,s Safety（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはか
る）の頭文字からとったもので、偉大な行為、高い理想を象徴しています。
　以上、基本の大きな部分の違いについて、報告いたしました。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 本日のクラブフォーラム「IM について」の資料を配付しております。
② 米山学友 楊圩（よう う）様よりご寄付いただいたお金は、特別会計スマイルに
　充当させていただきました。
③ 10月18日㈪18 : 30～ホテルグランヴィアにおいて「第１回IDM」を開催いたしま
す。先週ご案内をメールまたは FAXでお送りしておりますので、よろしくお願いいたします。

④ 例会場入口の立て看板を今年度のクラブのスローガンで作製させていただきましたのでご覧くだ
さい。

⑤ 本日例会終了後13：30 より4F 「櫻の間」において 「指名委員選出会議」を開催いたしますので
パスト会長の皆様はご出席ください。

⑥ 岡山丸の内RC創立30周年記念誌、岡山西RC創立60周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

米山奨学生  楊 圩（よう う様）：
岡本会長 : ゴルフの渋野選手が2年振りにトーナメントで優勝しました。決まった瞬間の彼女の涙が印象的でした。

岡山県高校野球で母校倉敷工高が「優勝」、中国大会に行きます。春の選抜甲子園出場を期待し
ています。

日笠（伸）会員 : 先日のプライベートゴルフで沖縄から送ったクラブが間に合わず、一緒に回った森本会員のク
ラブを借りながら回った結果、沖縄にわざわざ送ったマイクラブでラウンドしたスコアと同じ結果でし
た。笑えませんが、スマイルします。

西岡会員 : 昨日、後楽園RCの自転車同好会に参加して「しまなみ」を走ってきました。最後15kmで、自転車トラ
ブルで棄権しましたが良い天気でした。入江さんお世話になりました。

末吉会員 : 本日はクラブフォーラムよろしくお願いいたします。
藤木会員 : お誕生日にプレゼントありがとうございました。
竹本会員 : 例会に久しぶりに出席出来ました。スマイルいたします。
川本会員 : 本をつくりました。受付に置いときますので、御希望者はお持ち帰りください。プレゼントさせていただ

きます。※代金はスマイルでもいいとおっしゃられておられますので、スマイルよろしくお願いします。
福元会員 : 先週沢山のスマイルをいただき、ありがとうございました。まだ目標まで遠いので吉報と共にスマイル

お待ちしています。
 ９件77,200円（累計357,980円）

10月誕生日会員一言スピーチ

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

 　　　
　 　　　

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（10月18日）

焼　肴　黒毛和牛鰻鋳込み蒲焼仕立て　敷くずし温玉　カダイフ素揚げ　ちらし木の芽
御造り　瀬戸内産真鯛　本鮪とろ　酢橘おろし　芽物一式　土佐醤油
小　鉢　帆立貝松前〆一炙り　蓴菜　姫赤茄子　みじん和蘭芹　琥珀ジュレ
御　椀　炙り鱸若狭蒸し　清汁仕立て　松茸　白木耳　生姜　振り柚子
御　飯　さつまいも御飯
香　物　べったら　胡瓜　生茄子しば
水菓子　柿羊羹　梨白甲州煮（小角ちらし）　ミント葉　　　コーヒー

次回のメニュー（10月25日）
アトランティックサーモンの軽い燻製　茄子のコンディマン
国産牛肉のビール煮　ヌイユ添え
林檎とキャラメルのシブースト　柚子の香り　　　パン　　　コーヒー 前回メニュー（10月11日） ： 

ビーフカツカレー


